

COMUNICADO

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



México, D.F., a 19 de enero de 2013. No. 003.

EL IMSS CUMPLE 70 AÑOS Y ES HOY LA INSTITUCIÓN DE SEGURIDAD SOCIAL MÁS GRANDE DE LATINOAMÉRICA

- *El Director General del organismo expresó su reconocimiento al personal que labora en la institución*
- *El Seguro Social contribuye al cumplimiento de los cinco ejes fundamentales de la Administración del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto*

En el contexto de la celebración del 70 aniversario del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), el director general del organismo, doctor José Antonio González Anaya, enfatizó que para su administración es un compromiso irrenunciable fortalecer a la Institución, porque es pilar de la seguridad social en México, en la que los trabajadores son parte medular con su labor diaria, que permite brindar servicios que la población mexicana demanda.

El titular del IMSS indicó que la tradición y el prestigio del Instituto son reconocidos a nivel nacional e internacional, por el profesionalismo de sus médicos, enfermeras y del personal administrativo, “que lo han convertido en pionero en avances no sólo médicos, sino también de atención a los derechohabientes. Sin embargo, enfrenta retos financieros formidables que todos juntos afrontaremos, estoy seguro, con éxito”.

El doctor González Anaya afirmó que además de trabajar para garantizar el derecho a la salud, la asistencia médica y una pensión digna para los trabajadores y sus familias, tal como lo marcan la Constitución y la Ley del Seguro Social, “esta institución es fundamental para contribuir al cumplimiento de los cinco ejes fundamentales de la administración del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto”.

El Director General del Seguro Social destacó su orgullo por formar parte de esta Institución, “la cual es pilar del bienestar colectivo en nuestro país” y reconoció que, “gracias al esfuerzo empeñado por miles de mexicanos a lo largo de 70 años, el Seguro Social es hoy la institución de seguridad social más grande de Latinoamérica”, por ello expresó su reconocimiento al personal que labora en el Seguro Social en hospitales, unidades médicas, administrativas, centros recreativos y de prestaciones sociales. Y anunció que a lo largo de este año, se llevarán a cabo actos en diversos lugares de la República para conmemorar el 70 aniversario del Instituto.

Cabe recordar que el 19 de enero de 1943 fue fundado el Instituto Mexicano del Seguro Social como un órgano tripartita constituido por el Gobierno Federal y los sectores patronal y obrero, por decreto del entonces Presidente Manuel Ávila Camacho.

Ese día, Abel Morales Rodríguez recibió la credencial número 1 de afiliado; en mes y medio ya sumaban 50 los trabajadores inscritos al organismo. En la actualidad, extiende su cobertura de salud a más de 61 millones de mexicanos, entre el régimen ordinario y en el programa IMSS Oportunidades.

A 70 años de vida, el Seguro Social no ha dejado de brindar servicios médicos que van desde el primer nivel de atención hasta la alta especialidad. Ejemplo de ello es que en 1967 se realizó el primer reimplante de mano y en 1985 se llevó a cabo el primer trasplante renal pediátrico.

El 21 de julio de 1988 un equipo de cirujanos del IMSS realizó el primer trasplante de corazón en América Latina, a un derechohabiente de 45 años, quien padecía cardiopatía isquémica en estado avanzado.

En 1993 el Seguro Social realizó el primer trasplante de hígado infantil y en 1999 un equipo multidisciplinario llevó a cabo la primera operación prenatal. En la actualidad es la Institución que realiza más del 50 por ciento de los trasplantes de órganos en México.

Han transcurrido 70 años de atención médica, investigación en las ciencias de la salud y sociales, promoción del deporte, cultura y servicios sociales. Todo con un objetivo: proporcionar una mejor calidad de vida a los derechohabientes.

--- 000 ---